

Nota de prensa

Kaleido Intelligence reconoce el liderazgo de Telefónica Tech en la gestión de la conectividad IoT

- Telefónica Tech cuenta con su plataforma de conectividad gestionada Kite, que soporta todas las tecnologías celulares y dispone de nuevas medidas de seguridad para ofrecer servicios de valor añadido y tener la capacidad de detectar potenciales incidentes.
- Kaleido destaca también el papel de Telefónica Tech en el desarrollo de las redes privadas.

Madrid, 12 de enero de 2024. Kaleido Intelligence ha reconocido a <u>Telefónica Tech</u> como líder en la gestión de la conectividad IoT gracias al potencial de su plataforma <u>Kite</u> y a su capacidad para integrar en ella diferentes tecnologías para ofrecer servicios de valor añadido. Asimismo, la casa de analistas ha valorado también a Telefónica Tech como líder en el desarrollo de redes privadas de conectividad.

La plataforma Kite de Telefónica Tech permite a las empresas y organizaciones gestionar en tiempo real la conectividad de sus dispositivos y monitorizarla en remoto desde un software alojado en la nube. Además, Kite es compatible tanto con la conectividad celular tradicional como con nuevas tecnologías de conectividad IoT, como la banda estrecha (NB-IoT), LTE-M y 5G.

Kaleido Intelligence destaca que Telefónica Tech haya desarrollado una versión de Kite orientada a mejorar la experiencia de usuario, resultando más sencilla para clientes, y que haya incorporado nuevas medidas de seguridad para proteger el entorno IoT de potenciales usos fraudulentos.

En este sentido, Telefónica Tech ha empleado machine learning para conocer y analizar el comportamiento de los dispositivos en función de diversas variables, como el consumo, frecuencia de las conexiones y duración de la sesión, con el objetivo de detectar potenciales incidentes y anomalías en los dispositivos.

La firma de analistas Kaleido Intelligence también ha destacado a Telefónica Tech como líder en el ámbito de las redes privadas, tras analizar casi medio centenar de empresas y evaluar la excelencia de sus productos, su innovación, su preparación para resolver problemas y su capacidad para alinearse con las necesidades actuales del mercado y las demandas del futuro. Telefónica Tech cuenta con una oferta de servicios de redes privadas que abarca el desarrollo y diseño de la red, así como los servicios de consultoría para ayudar a las empresas y organizaciones a desplegar la solución más adecuada según sus necesidades de negocio.



Juan José González Menaya, responsable de conectividad y dispositivos loT de Telefónica Tech, afirma: "El número de dispositivos conectados ha crecido a buen ritmo en los últimos años y se espera un despliegue masivo en un futuro, donde prácticamente todos los objetos estarán conectados permanentemente. Contar con la mejor plataforma de gestión de la conectividad loT es (y será) fundamental para asegurar el correcto funcionamiento y convertir esos datos en información útil y de valor para tomar mejores decisiones de negocio. Nuestra plataforma Kite está preparada para trabajar con distintas conectividades y en entornos seguros gracias a la aplicación de tecnologías como machine learning que permiten detectar potenciales incidentes y anomalías en la red".

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data o Blockchain. Para más información, consulte: https://telefonicatech.com/es